

名大の時間

大学卒業から2年経って

年前は感染症の流行

が始まった時期で3月の卒業式も直前で中止になり、4月からの仕事のために引越しがあり、いつのまにか時間が過ぎていました。

大学に入学当時は、臨床栄養や栄養教育に興味がありましたが、就職では調理機器を扱う会社に就職しました。現在は、機器のメンテナンスや営業などの仕

事をしています。

栄養学とはあまり関係が無いように思われますが、調理機器を扱う顧客が、大きな病院の調理室や学校の給食センター、企業の社員食堂などのために、現場で働く栄養士、管理栄養士の方とのコミュニケーションに取得した管理栄養士としての知識が役立っています。

な学部、学科出身者ですが、栄養士や管理栄養士の資格を取得している割合も高く栄養学科とは親和性の高い環境だと思います。働き始めた頃には業務について分からない事が多く、先輩や顧客の方に教えて頂く事が多かったのですが、現在は2年目になり教えて何か仕事をこなすだけではなく、自

る機会も多くなり仕事でのやりがいも感じています。

最近、感染症の

流行も落ち着いているので、休みの日には職場の仲間とご飯を食べに行ったり、少し遠くへドライブに行ったりと充実した日々を送っています。北海道から離れて就職した事で大学の多く知り合いとは離れてしまいました。大学の同期とは、気兼ねなく心を許しあえる存在だと名寄を離れて気付かされます。



大学では自分のやりたいこと、好きなこと、興味あることと、興味関わることで色々関わることができてとても充実していたと思います。在

それぞれだと思いますが、充実した学生生活を送って下さい。遠くの地から応援しています。

令和元年度栄養学科卒業生

まで残された時間は

助石草平

大学を卒業して2年が経ちました。2